【問6】あなたにとって「森きらら」はどのような場所ですか。どのような場所であり続けてほしいですか。

子供を楽しませる場所。

子どもが好きなのと自宅から近いため、森きらら・海きららにはそれぞれ月に1回は行っています。

子どもの頃の思い出の場所。

遠出は難しくても、近場ですぐに行けて、動物たちに癒しを与えてもらえる場所。

市内に水族館・動物園どちらもある市は大変貴重だと思います。

子供が喜ぶ場所であって欲しい。

島根には動物園がなく、帰省した際には必ず行っています。

子供達に動物に触れてもらえる素敵な場所です。

今年1月に初めて来園した場所。発達障害の子ども(4才)が動物だけは大好きで、ハウステンボス(1泊2日) に行く前にさくっと立ち寄れたので子供のテンションもあがり、助かりました。

子供の頃の楽しい思い出がつまった場所。

動物に触れ合える場所。

仕事関係で、お世話になっている。

今は亡き母と祖母とバラをよくみにいった思い出の場所です。母は園内にある、メタセコイアの木が大好きでした。

子供の頃、遠足と言えばここでした。沢山思い出があります。

こんな、小さな市で、動物園があるのは、凄いです。

福岡から友人夫婦が来た時に、紹介したらとっても楽しかった!とても良かったと感動してました。 今、私はアレルギー体質になってしまって自分は入れないのですが、佐世保の観光として大切にして欲 しいと思います。

幼い頃は、家族で遊びに行く場所は、決まって動植物園でした。遠足も…思い出は沢山あります。

県外に住んでいるため帰省時には行くようにしていますが、数年に一度行っても変わらない安心感も変 化も味わいたいです。

子どもが幼稚園前は年パスでよく訪れていました。小さい子ども連れには規模がちょうどよく親も疲れないので気軽に行けてよかったです。子どもたちはふれあいコーナーが大好きでした。

現在は孫達を連れて、海きららと共に楽しめる安全な場所としてとても興味深い場所だと思います。

気軽に楽しめるおでかけの場所であってほしい。

私が子供の頃、両親とよく行っていた思い出の場所で、さらに私の子供の思い出の場所にしたい。

最近、行ってないのでなんとも言えませんが、施設の規模などからも、絶対佐世保市に必要な施設かど うか、疑問である。

子どもが感動する場所。

ふるさとの風景の1つ

散歩できる健康増進の場所(規模も丁度良く適度に歩けて疲れません。小さい子どもも最後まで歩けます。広島の動物園に行った時は広すぎて子どもが疲れてべそをかき、親もストレスが溜まり、イマイチの思い出になりました。)

小さい頃から来ているので落ち着来ます。

低料金で気軽に訪れることができ、ゆったり動物を眺めながら1日中ぼーっとできる場所であって欲しいです。座って眺められるリスザルやペンギンのような展示が大好きです。